

Ovronnaz-Rambert (VS)

Nous sommes en présence d'une course typiquement montagnarde avec l'Ovronnaz-Rambert qui se déroule chaque année en septembre. Les conifères comme les mélèzes arborent à cette période de l'année leurs couleurs d'automne.

Le départ se donne au centre de la station d'Ovronnaz, quartier de Morthay, de bonne heure pour les populaires (07h30). Nos affaires sont acheminées par hélicoptère à la cabane.

Nous traversons le village d'Ovronnaz pour rejoindre les premiers pâturages avant de grimper par des sentiers caillouteux en direction de la Cabane Rambert qui marque l'arrivée et la fin de l'effort. Le parcours est magnifique. Peu de goudron, beaucoup de chemins pédestre et un dernier bout dans les pierriers. La montée se fait plutôt régulièrement; cependant, au vu de l'altitude, le souffle est déjà court, mais chacun adapte son rythme.

Le paysage participe à nous faire oublier la difficulté de cette course. La rencontre avec des bouquetins m'a émerveillée. Le décor est magique avec cette impression d'être seule au monde. Le retour peut se faire par deux chemins différents, le même que celui couru lors de la montée, ou en basculant sur l'autre vallon de Loutze. Les deux descentes se font dans le pierrier.

Technique: 8.4 km / + 1350 m de dénivelé, sentiers pédestres, montagne